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　１月１５日（水）に半田工科高等学校　都市工学科３年生３5名と
「将来（１０年後）どんなまちに住んでいたいか」を話し合いました。
　理想のまちをイメージして、半田市が「○○になったらいいの
になあ」を一緒に話し合うことを通じ、まちづくりに関わる体験に
つながったのではないかと思います。
　当日の様子を、半田市議会ホームページに掲載しておりますの
で、右記のQRコードから、ぜひご覧ください。

今後の本会議の開催予定

議会本会議
の予定へ

詳しくは
コチラ

３月定例会
２月20日（木）～３月２６日（水）

※会期中の日程は約一週間前の
　会議で決定します。

見やすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。

　2月は春の訪れを感じる季節ですね。令月とも言われる2月ですので、今年度のやり残したこ
とがあれば、ぜひ沢山チャレンジしてください。変化の多い時期ではありますが、お手に取って
いただいた皆様におかれましても、素晴らしい年度を迎えられることを願っています。
　そして半田市議会としても3月議会では、来年度の予算など、1年間の方針を審議していき
ます。審議の様子は市役所の5階にある本会議場で誰でも聞くことができますので、ぜひお越
しください。（田中）
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QRコードは㈱デン
ソーウェーブの登
録商標です。

半田市議会へ

表紙について
　１２月定例会にて、市内の全小中学校体育
館に空調を整備する、総額約１億９千万円の
予算案が可決されました。これにより、夏の
熱中症や冬の寒さから子どもたちを守り、快
適な環境で体育館を利用できるようになりま
す。なお、表紙の写真は、「放課後ひろば」の整
備に伴い、今年度に先行して空調を整備した
横川小学校体育館の様子です。


